

Asturias advierte sobre la publicidad engañosa de los vapeadores: "Ni son menos perjudiciales, ni te ayuda a dejar de fumar"

- La directora general de Salud del Principado Lidia Clara Rodríguez asegura que informar a los jóvenes sobre los efectos nocivos del **tabaco** y de este tipo de dispositivos es fundamental para evitar su consumo



Gijón Playas Tabaco Humo Cáncer pulmón Cáncer Contaminación Medio ambiente Prevención enfermedades

<https://cadenaser.com/asturias/2023/05/31/asturias-advierte-sobre-la-publicidad-enganosa-de-los-vapeadores-...>

Cadena SER

Miércoles, 31 mayo 2023

Gijón

Sigue habiendo un porcentaje importante de población fumadora en el Principado -un tercio de los asturianos sigue fumando-, pero desde el Servicio de Salud Pública aseguran que la tendencia es descendente en los últimos años. Para seguir en esta línea, apunta la directora general de Salud Lidia Clara Rodríguez, hay que prevenir el consumo en los más jóvenes. Pero no solo de **tabaco**, también de los nuevos dispositivos, los vapeadores, que utilizan según Rodríguez publicidad engañosa. "Ni son menos perjudiciales que el **tabaco** ni te ayudan a dejar de fumar" asegura la directora general de Salud del Principado.

Play/Pause

Lidia Clara Rodríguez, directora general Salud Pública, advierte publicidad engañosa vapeadores

00:19

Mostrar OpcionesCerrar

- Descargar
- Compartir

Cerrar

Compartir

- Facebook
- Twitter
- LinkedIn
- Whatsapp
- Embeber

El código iframe se ha copiado en el portapapeles



Declaraciones de Rodríguez durante el acto de colocación de los carteles que advierten que San Lorenzo en Gijón ya es un arenal libre de humos. Una red a la que pertenecen 27 playas de Asturias y cuya adhesión no implica prohibición alguna. Solo pretende concienciar a la población de los perjuicios que este hábito ocasiona a la salud y al medioambiente según Yolanda López, gerente del Área Sanitaria V.

Play/Pause

Yolanda López, gerente Área Sanitaria V, explica objetivo playa sin humos

00:19

Mostrar OpcionesCerrar

- Descargar
- Compartir

Cerrar

Compartir

- Facebook
- Twitter
- LinkedIn
- Whatsapp
- Embeber

El código iframe se ha copiado en el portapapeles



La advertencia se hace mediante cartelería que ya se ha colocado en seis escaleras de la playa de San Lorenzo y una bandera que se ha izado en otro de estos emblemáticos espacios. Asimismo, se recordará por megafonía durante el verano.

Recibe la newsletter diaria de SER Gijón

La información que necesitas conocer para empezar la jornada

Apúntate

Esta adhesión se ha hecho coincidir con el Día Mundial sin **Tabaco**, jornada en la que la alcaldesa de Gijón en funciones Ana González ha hecho hincapié en lo que supone esta **adicción** que es además muy dañina para la salud emocional, según ella, "porque te hace perder la capacidad de decidir libremente". Para González esta es una de esas **adicciones** que se piensa que no son tan graves, probablemente por la "incoherencia social", a su juicio, que supone asegurar que es malo pero, al mismo tiempo, permitir su venta y consumo.